



La Universidad se suma a la aventura de divulgar en televisión con la serie “Universo Sostenible”

Investigadores del Estudio hablan sobre el cáncer y el clima

R.D.L. | SALAMANCA

¿Habrán un futuro sin playas? ¿Se pueden reducir los efectos tóxicos de la quimioterapia con un aerosol? A estas preguntas y otras muchas dan respuesta los investigadores de la Universidad de Salamanca que han participado en la grabación de “Universo Sostenible”, una serie de TVE en la que participan 27 universidades españolas, además de la Conferencia de Rectores (CRUE), que tiene como objetivo dar a conocer al pú-

blico general el conocimiento científico.

La serie consta de dos temporadas con 12 capítulos que se podrán ver los miércoles por La2 de TVE dentro del programa matutino “La Aventura del Saber”. En el caso de la Universidad de Salamanca, la colaboración se centra en el tercer y sexto capítulo con las explicaciones de los catedráticos Eva Martín del Valle (Ingeniería Química) y José Abel Flores (Paleontología).

En la presentación de la iniciativa, que tuvo lugar ayer en Madrid, el presidente de la CRUE, Roberto Fernández, tachó de “anomalía” que haya doce programas de cocina y ninguno sobre Historia, lamentando que la ciencia “tenga una cabida tan pequeña en la televisión en España”. Desde su punto de vista, “para ser culto no basta con saber solo de música, de literatura, de historia, que también, sino que además hay que saber de ciencia”.



José Abel Flores en un momento de la emisión de “Universo Sostenible”.